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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
Bochum, den 18.01.2022 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 10. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 20. Januar 2022 

 

Nachbesserung Rats-TV 

 

Das Rats-TV ist in Bochum angelaufen und wurde mittlerweile bei zwei Ratssitzungen 

eingesetzt. Zur bisherigen Umsetzung ergeben sich Fragen zur weiteren Anpassung 

und Verbesserung. 

 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 

 

1. Plant die Verwaltung eine Modifikation der Archiv-Funktion des Rats-TVs? 

 

a. Wenn ja, ist geplant, dass ein direktes und niederschwelliges 

Anwählen einzelner Tagesordnungspunkte möglich wird? 

 

b. Wenn nein, warum hat sich die Verwaltung dagegen entschieden? 

 

2. Die Archivierung erfolgt bisher mit zeitlichem Abstand zur Ratssitzung: Wann ist 

mit einer sehr zeitnahen Veröffentlichung zu rechnen? Laufen hierzu bereits 

Gespräche mit dem Anbieter des Rats-TVs? 

 

3. Sind aus Sicht der Verwaltung weitere Änderungen beim Rats-TV geplant? 

 

Gültaze Aksevi / Horst Hohmeier 

Fraktionsvorsitzende 

An den Oberbürgermeister 

Herrn Thomas Eiskirch 

 

im Rat der Stadt Bochum 
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